



# 切磋琢磨



御幸中学校  
3年学年だより  
令和5年11月6日(月)  
第12号

## grow up～つながりが咲かす 笑顔の花～

10月27日に文化祭が終わりました。オープニング、合唱コンクール、生徒会企画、ステージ発表……。どの活動も、よく考え、工夫し、準備してきたのだなと感じました。特に合唱コンクールは、どちらのクラスも聴き応えがあり、きっと後に続く1,2年生も3年生のように歌いたいと思ったことと思います。大きな行事は全て終わりました。行事を通して学んだことはたくさんあったと思います。これまで培ってきたことを糧に、今度は自分自身の目標に向けて頑張ってくださいね。



### 〔3年A組 編〕

A組 S. S

今回の文化祭では、運営する大変さを知ることができました。例えば、オープニングの動画を作るにしても、みんなの意見が違ったりやりたいことが違ったりして、完成までに何日もかかったからです。先生の手をあまり借りずに、自分たちだけで作っていくというのは予想以上に大変で、動画の編集もしたので、夜遅くまで起きていたり朝早くから作業したりと大変すぎて、やめたいなるときが何度もありました。だけど、本番で動画を見た人たちが、自分が作った動画で笑ってくれていたのだから、作ってよかったなと思いました。学年ごとや学年合同の企画くらいなら運営したことはあったけれど、全学年まとめて運営するのは初めてだったので、緊張したけれど「最高の文化祭だった」や「生徒会最高」と言ってもらえたので、すごくやってよかったなと思いました。



A組 Y. Y

文化祭が終わって「楽しかった」と言ってもらえたことが一番心に残っています。生徒会選挙が終わってから、少しずつ積み上げてきた頑張りなどを認めてくれた気がしたからです。苦労したことやけんかなどのあまり良くない記憶が、文化祭が終わると同時に良い思い出に変わりました。

生徒会以外でもうれしいことがありました。合唱コンクールです。A組、B組、どちらも本気で取り組んだことで、互いの力を認め合い友情が深まったと思います。A組の僕たちは負けてしまったけど、結果オーライです。もう一つ忘れてはいけないものがあります。生徒会企画です。全校のみんなが学年を越えて協力し団結したことでできました。運動会では団の中でしかできなかったことが全校生徒でできるようになったのはすごい成長だと思います。すごく楽しかったです。

### A組 O. S

合唱コンクールでは、放課後や音楽の時間に練習をして、だめなところなどを指摘しながら歌ったり、いろいろな練習の工夫をしたりして「友」を歌いました。本番でも自分たちの練習の成果を出せたと、私の中ではとてもいい合唱になったと思いました。

文化祭の一人一役ではフォトスポットを作りました。花を作ったり段ボールを切ったりしてすごく時間が掛かりそうだなと思っていたけど、当日には間に合ったのでよかったです。写真を撮りに来てくれた人も「すごい!」とか「かわいい!」とか言ってくれて、頑張ったかいがあったと思いました。一芸ではダンスをしました。最初はダンスを覚えるのに時間がかかったし、全員が集まることも2, 3回くらいしかなくて、位置も覚えられていない状態でした。だけど、それでも遅くまで残って練習したり、土、日も集まったりしてすごく大変だったけど、本番はすごく盛り上がりました。ダンスを12人でして本当に楽しかったし、やってよかったなと思ったので、すごくいい文化祭になりました。



### A組 H. S

文化祭で頑張ったことは一人一役の音響です。最初は、音響の仕事は流すだけだと思っていました。しかし、リハーサルをしていくうちに、音響の仕事は音楽を流すだけでなく、そのときのスライドに合わせて、音楽やマイクの音量を調整するなど、なくてはならない大切な仕事だということが分かりました。リハーサルのとき、どうしたらいいのかわからず、違う曲を流してしまったり、マイクの音量が小さすぎたりと、たくさん失敗してしまいました。本番はリハーサルのときの失敗をいかして、問題なく文化祭の最後まで終わらせることができました。本番がうまくいったのが何より嬉しく、音響の仕事を選んで良かったと思いました。

また、心に残ったことはクラスのみんなで合唱ができたことです。合唱の練習のときに、よい合唱にしようと、パートリーダーの人たちが一生懸命頑張ってくれました。他にもパートごとに集まって話し合い、どんどんよい合唱ができていきました。最優秀賞はとれなかったけど、過去一最高の合唱ができて良かったです。



### A組 E. H

今年の文化祭は今までで一番楽しかったと自信を持って言える文化祭でした。一人一役ではみんなの係活動での頑張りをポスターにするという仕事でした。みんな真剣に作業していて、「文化祭を最高のものにするぞ!」といった気持ちで良く伝わりました。合唱コンクールは負けてしまったけれど、個人的には本番の合唱が今までで一番良く、全員で成長できたと思います。

「一芸に出る」と決めた日から本番まで期間が短く、ダンスの振りをなかなか覚えられず嫌になってしまったこともあったけど、夜遅くまでみんなで頑張った良かったなと思います。忙しい中振りを覚えて一緒に一芸に出たくださった藤崎先生と山口先生には感謝しかありません。本番では歓声がすごく驚いたけど、嬉しかったです。文化祭を盛り上げるために長い期間頑張ってくれた生徒会の皆さんにも感謝したいです。